



## Georges Mothron candidat à un nouveau mandat de député

(3/04/2012 12:14)

Député UMP sortant d'Argenteuil, Georges Mothron a annoncé qu'il serait une nouvelle fois candidat. Sur son blog, l'élu met en avant son investissement en faveur de la politique locale. *« Pendant 5 ans, à l'Assemblée nationale, j'ai travaillé sans relâche pour que les ministères et toutes les administrations reconnaissent et soutiennent le plus possible notre territoire dans ce difficile contexte de crise qui touche malheureusement chacune de nos familles »* explique-t-il.

[http://www.vonews.fr/article\\_17053](http://www.vonews.fr/article_17053)

©vonews - Apr 2012